

人を傷つける行為に加担しないで

芸能人のスキャンダル報道や、SNS上の炎上投稿、特定の企業や個人を指した告発など、様々な意見が飛び交うニュースを目にしたとき、みなさんが取るべき行動として正しいものは、なんでしょうか。

たとえば…SNSでもめている人たちがいました



Aさん

Bさんにデザインを盗まれていたことが判明しました。このデザインは、私が去年作成したものです。いまだ謝罪ナシです。

Aさんの味方



Bは過去もパクリ疑惑がある
Aさんが正しい



Bさん

デザインをパクられたのは私のほうです。私の作成年は2019年です。Aさんはウソつきです。謝罪はAさんがして。

Bさんの味方



Aの主張はメチャクチャだ
Bさんが正しい

これに対して、あなたはどうする？

① どちらかに加担



Aさんが正しいのは確定的に明らか(笑)
Bさんには謝罪と賠償を要求する！

② とりあえず拡散



どっちが正しいかわかんけど、面白いから拡散しよう。

③ 静観する



どちらの言い分もわかるけど、私が口を出すことじゃないな。

安易に加担したり、拡散したりするとトラブルに

- ・ 加担した場合
自分自身が誹謗中傷の当事者になる可能性
- ・ 拡散した場合
拡散で知った人が誹謗中傷をする可能性

どちらの場合も、刑事上・民事上の責任を負う可能性があります。



誰かを傷つけてからでは取り返しが付かない

- ・ 誹謗中傷は、人の命を奪う可能性があります。
- ・ SNSなどで投稿や拡散をするときに、その内容で誰かを傷つける可能性がある場合は、その手を止めてください。



誹謗中傷の悩みは一人で抱え込まないで、誰かに相談を！